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Professur Architektur- & Kunstgeschichte, TU
Darmstadt

Darmstadt, 01.10.2015
Bewerbungsschluss: 21.08.2014

Gabriel Dette

[English version below]

Im Fachbereich Architektur der TU Darmstadt ist zum Wintersemester 2015/16 die Professur
Architektur- und Kunstgeschichte (W3) zu besetzen.

Die Professur ist Teil der Fachgruppe „Historische Grundlagen der Architektur“ und vertritt gemein-
sam mit den Fachgebieten „Klassische Archäologie“ (Schwerpunkt Antike) und „Geschichte und
Theorie der Architektur“ (Schwerpunkt Moderne) die historischen, theoretischen, künstlerischen
und gesellschaftlichen Grundlagen der europäischen Architekturgeschichte in Forschung und Leh-
re (Bachelor- und Masterstudiengänge Architektur). Zugleich vermittelt sie die gesamte Breite des
Faches Kunstgeschichte bis zur Gegenwart. Ein besonderer Schwerpunkt der Tätigkeit liegt in der
Förderung und Betreuung von Promotionen aus dem Bereich der Kunstgeschichte und der Archi-
tektur sowie in der Stärkung der interdisziplinären Forschung und der internationalen Kontakte
des Fachbereichs.

Gesucht wird ein Kunsthistoriker/ eine Kunsthistorikerin mit einem Schwerpunkt Architekturge-
schichte, bzw. ein/e Architekturhistoriker/in mit Lehr- und Forschungsschwerpunkt in den Kultur-
und Geisteswissenschaften, und abgeschlossener Promotion sowie Habilitation bzw. habilitations-
adäquaten Leistungen. Erfahrungen in Forschung, Drittmitteleinwerbung, Lehre und Hochschulor-
ganisation werden ebenso vorausgesetzt wie die Bereitschaft, sich auf die spezifischen Schwer-
punkte und Lehrformen eines technisch und kreativ ausgerichteten Studiengangs einzustellen.
Hierbei wird eine enge Zusammenarbeit mit den vielfältigen Disziplinen des Fachbereichs Archi-
tektur und Kooperationen mit anderen Fachbereichen der TU Darmstadt erwartet. Neben der Archi-
tekturgeschichte ist ein weiterer Schwerpunkt erwünscht, z.B. im Bereich der Kulturwissenschaf-
ten oder der Bild- und Medienkunst der Gegenwart.
Es gelten die Regelungen des § 70 Abs. 5 und 6 HHG.

Die Einstellung erfolgt im außertariflichen Angestelltenverhältnis mit einer qualifikationsabhängi-
gen Vergütung in Anlehnung an die W-Besoldung. Diese wird zwischen Bewerber/in und Hoch-
schulleitung verhandelt. Professorinnen und Professoren, die bereits in einem Beamtenverhältnis
stehen, können in einem solchen weiterbeschäftigt werden. Es gelten ferner die Einstellungsvor-
aussetzungen der §§ 61 und 62 Hessisches Hochschulgesetz. Die Technische Universität Darm-
stadt strebt eine Erhöhung des Anteils der Frauen am Personal an und fordert deshalb besonders
Frauen auf, sich zu bewerben. Bewerberinnen oder Bewerber mit einem Grad der Behinderung von
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mindestens 50 oder diesen Gleichgestellte werden bei gleicher Eignung bevorzugt. Bewerbungen
mit den üblichen Unterlagen (Lebenslauf; Kopien von Zeugnissen und Urkunden über akademi-
sche Prüfungen und Ernennungen; Schriftenverzeichnis; Beschreibung der Forschungs- und Lehr-
aktivitäten; Schriften bitte nur nach Aufforderung einreichen) sind auf Papier an den Dekan des
Fachbereichs Architektur, Prof. M. Morger, El-Lissitzky-Str. 1, D-64287 Darmstadt einzureichen.

Kenn.-Nr. 255
Bewerbungsfrist: 21. August 2014

--

The Faculty of Architecture at Technische Universität Darmstadt invites applications for the positi-
on Professorship (W3) in “The History of Arts and Architecture” to Octobre 2015.

The professorship constitutes an integral part of the department of Architectural History, working
in close collaboration with the department of Classical Archaeology (with a focus on antiquity)
and Architectural History and Theory (with a focus on modern architecture). In research and tea-
ching the department covers the historical, theoretical, artistic and social foundations of Europe-
an architecture. Furthermore, the professorship for The History of Arts and Architecture has a
second core focus on art history up to the present day and is involved with the supervision of
PhD-candidates, conducting interdisciplinary research and the strengthening of the Faculty’s inter-
national standing.

Candidates applying for the professorship should hold a scientific qualification equivalent to that
of the German “Habilitation” with a clear focus in the Humanities and/or Cultural History. Experien-
ce with the procurement of third party funding is desirable. The motivation for contributing to inter-
disciplinary research projects and the ability to cooperate with other Faculties and fields of scien-
ce is required. In addition to excellent scientific qualifications, notable didactical skills are expec-
ted. Apart from Architectural History, candidates should also have worked in other recognizable
fields of interest, e.g. Cultural History or Modern Art and Media.

The position is tenured with a remuneration package commensurate with experience and qualifi-
cations,  following the German "W-Besoldung".  The regulations for  employment  are  specified
under §§ 61 and 62 HHG (Hessisches Hochschulgesetz).
The Technische Universität Darmstadt intends to increase the number of female faculty members
and encourages female candidates to apply. In case of equal qualifications applicants with a deg-
ree of disability of at least 50 or equal will be given preference. Qualified applicants must submit
their full application including a letter of application, a curriculum vitae, as well as a record of publi-
cations, teaching and further scientific activities to the following address: Dekan des Fachbe-
reichs Architektur, Technische Universität Darmstadt, Prof. Meinrad Morger, El-Lissitzky-Straße 1,
D-64287 Darmstadt, Germany.

Code. No. 255
Application deadline: August 21, 2014

Quellennachweis:

JOB: Professur Architektur- & Kunstgeschichte, TU Darmstadt. In: ArtHist.net, 11.07.2014. Letzter Zugriff
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20.07.2025. <https://arthist.net/archive/8188>.


